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الجلسة تناقش المناهج الدراسية ونسب القبول

الغانم يترأس »برلمان الطالب« الرابع اليوم
يترأس رئيس مجلس الأمة 
مرزوق الغانم جلسة )برلمان 
الطالب الرابع( اليوم في قاعة 
عبدالله السالم بحضور وزير 
التربية وزير التعليم العالي 
د.محمــد الفــارس وعدد من 
مســؤولي الــوزارة والطلبة 

أعضاء البرلمان الطلابي.
ويلقي رئيس مجلس الأمة 
مرزوق الغانم كلمة في بداية 
الجلسة ويعقبها كلمة لوزير 
التربية وزير التعليم العالي 
وستناقش خلال الجلسة بنود 
عدة مدرجة على جدول الأعمال 
تتعلق بتطوير المدرسة لتكون 
بيئة جاذبة من خلال توفير 

المناخ الملائم.
وتناقش الجلسة تخصيص 
حصص لممارســة الأنشــطة 
الترفيهية والمواهب الطلابية 
مــع تفصيــل دور الأنشــطة 
المدرســية، وإعادة النظر في 
نظام توزيع الدراجات وإلغاء 
نظام الفترتين والعودة لنظام 

الأربع فترات.
وســيتم خــلال الجلســة 
مناقشــة بنــد إعــادة النظر 
فــي نســب القبــول بجامعة 
القدرات  الكويت وامتحانات 
الجامعية والمناهج الدراسية 
وطرق تدريس وتنويع مواد 

مرزوق الغانمالاختيار الحر.

عيسى الكندري يستقبل 
وفد اتحاد طلبة الكويت  في أميركا

اســتقبل نائــب رئيــس 
مجلس الأمة عيسى الكندري 
في مكتبه أمس نائب رئيس 
اتحاد طلبة الكويت في أميركا 
مبارك ســعد العنزي وممثل 
اتحــاد الطلبــة فــي الكويت 
عبدالرحمــن جمــال ارحمة. 
وتم خلال اللقاء بحث المشاكل 
التي تواجــه الطلبة وإيجاد 
الحلول المناسبة لها من خلال 
التواصل مع المسؤولين. كما 
تم بحث سبل الارتقاء بالعمل 
الطلابي وتفعيل دور الاتحادات 
الطلابية بمــا يخدم مصلحة 

نائب رئيس مجلس الأمة عيسى الكندري مستقبلا وفد اتحاد طلبة الكويت في أميركاالبلد.

»المالية« تحمي معاشات الكويتيين
وتؤجل النظر  في إنشاء شركة ثانية للمواشي

وافقــت لجنــة الشــؤون 
الماليــة والاقتصاديــة فــي 
اجتماعهــا أمــس الأحد على 
بقانــون لحمايــة  اقتــراح 
معاشات الكويتيين، وأجلت 
النظر فــي القانون رقم ٢9/ 
٢٠١5 بشــأن إنشــاء شــركة 
جديدة للمواشــي لأخذ رأي 

الجهات المعنية.
وقالــت مقــررة اللجنــة 
النائبــة صفــاء الهاشــم في 
تصريح صحافي في مجلس 
اقتــراح حمايــة  إن  الأمــة 
معاشــات الكويتيــين يحمي 
الراتب الأساسي وبدلاته مع ما 
يتم إعطاؤه للمواطن الكويتي 
خلال وظيفته من مزايا مالية.

وأشارت الهاشــم إلى أن 
اللجنة ارتأت أن الاقتراح جيد 
من حيث الفكــرة ولا خلاف 
عليــه مــن حيث الدســتور 
وبالتالي تمت الموافقة عليه.

وأوضحــت أن الموضوع 
الآخــر كان كتابــا مــن نائب 
رئيس مجلس الوزراء وزير 
المالية عــن القانون رقم ٢9/ 
٢٠١5 بشــأن إنشــاء شــركة 
كويتيــة مســاهمه للاتجار 

بالمواشي.
وقالت الهاشم إن الحكومة 
قامت بدراســة جدوى بينت 
عدم الحاجة لإنشــاء شركة 
مواشي أخرى لأنها لن تحقق 
أرباحا إلا في السنة العاشرة 

بعد إنشائها.
ولفتت أن ذلك يعني أنه 
إذا تم إنشاء شركة مساهمة 
فلن يحق للمواطن الاكتتاب 

فيها إلا بعد عشر سنوات.
وأضافت أن اللجنة قررت 
تأجيل النظر في القانون لأخذ 
رأي الهيئــة العامة للزراعة 
وهيئة الغذاء ومعرفة أسباب 

عدم وجود مختبرات غذاء.
وبينت الهاشــم أن هناك 
ارتفاعا في أسعار اللحوم رغم 
وجود شــركة نقل المواشــي 
الحكومية التي تملك أراضي 
في نيوزيلندا وأستراليا كما 
تملك حاوياتها الخاصة لنقلها.

واستغربت عدم وجود أي 

دور للهيئــة العامة للزراعة 
فــي حفظ ســلامة المواشــي 
وأســعارها، مشــيرة إلى أن 
مختبرات الأغذية لا تضمن ولا 
تكفل لنا سلامة اللحوم التي 
تخرج من المسالخ الحكومية.

وقالت الهاشم انه يفترض 
إنشاء شركات مواشي وتعزيز 
دور القطاع الخاص وتشديد 
الرقابة حتــى تصل اللحوم 

بسعر مقبول للمواطن.
وتســاءلت: هــل ننتظــر 
أن يصــل ســعر الكيلو إلى 
٧ دنانيــر؟ وهل من المعقول 
اللحــم  الكويتــي  أن يــأكل 
النيوزيلندي مرة واحدة في 

السنة؟

صفاء الهاشم

»التشريعية« تعتمد قانون تعارض المصالح بشكل شبه نهائي 
وتوافق »مؤقتاً« على تغيير مسمى هيئة مكافحة الفساد

عبدالكريم الكندري: تخبّط حكومي حول إدارة 
مستشفى جابر  .. والعلاج السياحي زاد في عهد الوزير الحالي

نواب: نستغرب صمت الحكومة تجاه نفوق الأسماك .. ونطالب ببيان رسمي

اعتمدت لجنة الشــؤون 
التشريعية والقانونية في 
اجتماعها أمس بشكل مؤقت 
تغيير مسمى هيئة مكافحة 
الفســاد إلى هيئــة مكافحة 
الفســاد وتعزيــز النزاهة، 
وقانون تعــارض المصالح 
بشكل شبه نهائي وفي طور 

إعداد التقرير الخاص به.
اللجنــة  وقــال رئيــس 
النائــب محمــد الــدلال في 
تصريح صحافي في مجلس 
الأمة إن اللجنة ارتأت الإبقاء 
على تشــكيل مجلس أمناء 
هيئة مكافحة الفساد من ٧ 

النائــب د.عبد  أعــرب 
الكريم الكندري عن استيائه 
التخبــط الحكومــي  مــن 
إدارة مستشــفى  بشــأن 
جابر وتضارب تصريحات 
مسؤوليها بهذا الخصوص، 
مشيرا إلى ورود معلومات 
عــن بلوغ ميزانية العلاج 
بالخارج 5٠٠ مليون دينار 

خلال أربعة أشهر.
الكنــدري فــي  وقــال 
تصريح صحافي في مجلس 
الأمة إن وزير الصحة صرح 
في ١3 مــارس الماضي بأن 
هناك ترشــيحا لمؤسســة 
طبيــة بريطانيــة لإدارة 
المستشفى، وأكد تصريحه 
وكيــل وزارة الخارجيــة 

بعدها بأيام.
وإشــار إلــى تصريــح 
وزيرة الشؤون في ٢٢ أبريل 
حول مشــروع مستشفى 
جابر وتحويله من خدمات 

تواصلت ردود فعل النواب 
حول ظاهرة النفوق الجماعي 
للأســماك وســبل مواجهتهــا 
والقضــاء عليهــا، وتحديــد 
المســؤولين عنها، مســتغربين 
صمــت وتهــاون الحكومة في 
معالجــة هــذه القضيــة التي 
تكررت من دون معالجة جذرية.
وطالــب النــواب الحكومة 
بالكشف عن الأسباب الحقيقية 
لتكرار هذه الظاهرة التي تهدد 
الثروة السمكية للبلاد، وتثير 
المخاوف حول وجود مواد سامة 
وضارة بالبيئة وبصحة الإنسان.

وحذر النواب من ان المخزون 
الطبيعي للكويت من الأسماك 
وبالتالي الأمن الغذائي في خطر 
ويتطلــب اســتنفار الحكومة، 
وإيجاد حلول ناجعة للحفاظ 
على الثروة السمكية في البلاد.
وفي هــذا الســياق، طالب 
النائــب طلال الجلال الحكومة 
بوضع خطة طوارئ للتعامل مع 
ظاهرة نفوق الأسماك وتلوث 

المياه في جون الكويت.
وشدد الجلال على ضرورة 
تنفيذ توصيات ديوان المحاسبة 
فــي مايو الماضي، حيث تناول 
فــي تقريــر لــه تلــك القضية 
بالتفصيل واستعرض الاسباب 
ووضع الحلول العلمية اللازمة 

لمعالجتها.
وقــال الجــلال ان ديــوان 
المحاســبة حمــل جهــات عدة 
مســؤولية تلوث ميــاه البحر 
ونفوق الاسماك بسبب مخالفة 
قوانين حمايــة البيئة، ورصد 

العديد من التجاوزات في منح 
رخص الصيد وصيد الهواة.

وأشار إلى أن الديوان الذي 
يعد الذراع اليمنى لمجلس الامة 
قام بــدوره على الوجه الاكمل 
وعلــى الحكومــة ممثلــة فــي 
الجهات المعنية تنفيذ توصياته.
وأيــد الجــلال المطالبــات 
بتكليــف لجنة شــؤون البيئة 
البرلمانية التحقيق في ظاهرة 
نفوق الاسماك وما جاء في بيان 
الهيئة العامة للبيئة، ومتابعة 
ما اتخذته الجهــات الحكومية 
في تنفيذ ما ورد بتقرير ديوان 

المحاسبة.
وحذر الجلال من ان المخزون 
الطبيعي للكويت من الأسماك 
في خطــر ويتطلب اســتنفار 
الحكومة، لأنه يرتبط مباشرة 

بالأمن الغذائي.
من جهته، استغرب النائب 
الكنــدري حالة  د.عبدالكــريم 
الصمت الحكومي تجاه قضية 
نفوق الأســماك وتلــوث المياه 

البحرية التي تشــغل الشارع 
الكويتي، ملوحا باســتجواب 
وزير الصحة د.جمال الحربي.

وحمل الكندري وزير الصحة 
مسؤولية الإخفاق في مواجهة 
عدد مــن الملفــات منها فشــل 
التعامل مع أزمة نفوق الأسماك 
وإدارة مستشفى جابر وارتفاع 
فواتير العلاج بالخارج إلى 5٠٠ 

مليون دينار خلال 4 أشهر.
وانتقد وزارة الصحة لعدم 
خروجها بخطــاب واضح عن 
الإجــراءات التي اتخذتها تجاه 
هذه القضية، مشــددا على أن 
وزير الصحة يتحمل المسؤولية 
أيضا، لاســيما أن هناك ملايين 
الدنانير صرفت للأبحاث حول 

هذا الموضوع.
وطالب الكندري مدير الهيئة 
العامــة للبيئــة بــأن يوضــح 
للمواطنين حالة البيئة البحرية 
والأسماك، وأن يطمئنهم على 
مخزون الأسماك غير الصالح 
للاستهلاك الآدمي، متسائلا: لماذا 

تتقاضــون الرواتب في الهيئة 
إذا لــم يكن لكــم دور في مثل 

هذه الأزمة؟
الكنــدري تقاذف  ورفــض 
المسؤولية بين الجهات المختلفة 
وعــدم تصــدي وزارة الصحة 
والهيئة العامة للبيئة لإصدار 
بيان رسمي عن حالة الأسماك 
والحالة البحرية في الكويت.

النائب خليل  بدوره، أعلن 
الصالح أنــه تقدم امس بطلب 
بتكليف لجنة شــؤون البيئة 
بالتحقيق الشــامل فــي كارثة 
نفوق الأســماك وتلــوث المياه 
والبيئة على أن ترفع تقريرها 
إلى مجلس الأمة بهذا الخصوص 
خلال شهر من تاريخ التكليف.
وتمنــى الصالح على لجنة 
البيئــة البدء فــي أول اجتماع 
لها بمناقشة هذه القضية بكل 
أبعادها نظرا لما يحيط بها من 
مخاطر، مشيرا إلى أن ما تكشف 
في هذا الخصوص قد لا يكون 

سوى رأس جبل الجليد.
وأعلــن الصالح أنــه تقدم 
بحزمة أسئلة برلمانية إلى وزراء 
التجــارة والبلدية والأشــغال 
للوقــوف على مكامــن الخلل 
لدى الجهات الحكومية المختلفة 
في حماية البيئة من الملوثات 
وكشف الحقائق في قضية نفوق 
الاســماك، مشــددا على أن هذا 
الملف يجب أن يحظى بأولوية 

قصوى لدى مجلس الأمة.
من جانبه، أكد النائب صلاح 
خورشيد ان الكويت تعاني من 
مشاكل بيئية خطيرة من أهمها 

عودة ظاهرة نفوق الاسماك على 
الكويت، وهي  ســواحل جون 
ظاهــرة تكــررت كثيــرا خلال 

السنوات الأخيرة بكثرة.
وطالب خورشيد الحكومة 
المعنيــة  بالــوزارات  ممثلــة 
والهيئات المســؤولة بالكشف 
عن الأسباب الحقيقية لتكرار 
هذه الظاهرة التي تهدد الثروة 
السمكية للبلاد، وتثير المخاوف 
حول وجود مواد سامة وضارة 

بالبيئة وبصحة الإنسان.
ودعا خورشيد إلى متابعة 
هذا الموضوع واصدار البيانات 
الرســمية والتعامــل مــع هذا 
الحــدث بشــفافية، حيــث ان 
يجعــل  الحكومــي  الصمــت 
الاشــاعات والاكاذيب تنتشــر 
مما قد يسبب هلعا وخوفا لدى 
المواطنين والمقيمين بسبب غياب 

المعلومات وعدم دقتها.
وأضاف أن التلوث لا يقتصر 
على البيئــة البحرية فقط بل 
يشمل البيئة الصحراوية أيضا، 
مشددا على ضرورة التخلص من 
المخلفات الصناعية والنفايات 
الضارة التي ســتصبح كارثة 
يعاني منها العالم اجمع وليس 

الكويت فقط.
مــن جهتــه، توقــع النائب 
محمد الدلال أن تتعاظم قضية 
نفوق الأسماء داخل مجلس الأمة 
في المساءلة بالنسبة للحكومة، 
مؤكدا أن هناك علامات استفهام 
كبيــرة حول صمــت الحكومة 
تجاه هذه القضية وعدم أخذها 

بزمام المبادرة.

الــدلال ان قضيــة  وقــال 
نفوق الأسماك حساسة ومهمة 
وخطيرة، معتبرا أن الحكومة 
بأجهزتهــا المختلفة بمــا فيها 
وزارة الصحة والهيئة العامة 
للبيئة وهيئة الغذاء عاجزة عن 
التعامل مع القضية بشكل جاد.
وبين أن القضية لا تتوقف 
فقط على قضية نفوق الأسماك 
بــل كذلك على قضيــة الأغذية 
التي تدخل من دول بها ملوثات 

تتسبب بأمراض خطيرة.
الدلال الصمت  واســتغرب 
الحكومــي تجــاه التعاطي مع 
القضية، مشــيرا إلــى أنه كان 
المتوقع وجود استنفار حكومي 
أو حتــى صدور بيــان لناطق 
رسمي من هيئة البيئة او هيئة 
الغــذاء بشــكل دوري لاطــلاع 
الناس علــى الأغذية الممنوعة 

من الاستهلاك ودخول البلاد.
وأعلن عن توجيهه ســؤالا 
برلمانيا لوزير الصحة د.جمال 
الحربي يتعلق بظاهرة نفوق 
الأسماك، مطالبا الحكومة بموقف 
واضح ومحدد، وأن تخرج في 
مؤتمر صحافي بحضور ممثلين 
عن وزارة الصحة وهيئة الغذاء 
والهيئة العامة للبيئة والبلدية 

والأشغال.
وقــال الــدلال ان الملوثــات 
يفتــرض ان تكون صادرة عن 
الصرف الصحي او من المخلفات 
الصناعيــة او القطاع النفطي، 
وإذا لــم تكــن هــذه الظاهــرة 
موجــودة على شــواطئ دول 
الخليج الأخــرى، فمعنى ذلك 

أن المشكلة موجودة لدينا.
وأضاف أن التلوث قد يكون 
بســبب خارجي من إيــران او 
العــراق أو أطراف اخرى تلقي 
الملوثات في البحر، او بســبب 
ملوثات محلية تؤدي إلى تدمير 
البيئة البحرية والإنسان سواء 

كان مواطن او مقيما.
واعتبــر أن الكويت تواجه 
أزمــة غذاء مــع اقتراب شــهر 
رمضــان المبارك، مشــيرا إلى 
الاتفاق الــذي تم بين مجموعة 
من تجار المواشــي بعدم جلب 
المواشــي حتى ترتفع الأسعار 
وهو بمنزلة احتكار ومنافسة 
غير مشروعة وتجاوز خطير 

جدا للقانون.
ودعا الــدلال إلى فتح خط 
ســاخن لاســتقبال البلاغــات 
والشــكاوى بشــأن أي حالات 

تلوث او نفوق للأسماك.
إلى ذلــك، انتقــدت النائبة 
صفاء الهاشم الصمت الحكومي 
تجاه ظاهرة نفوق الأسماك وعدم 
ادلاء مســؤوليها بتصريحات 
تطمئــن الناس، لافتــة إلى أن 
لديها معلومات تؤكد ان البحر 
مليء بالسموم وأن هناك خطرا 
مباشرا على من يتناول الأسماك.

وتساءلت الهاشم: هل قدمت 
الحكومة أي مبادرة أو تحركت 
أي مــن الجهــات الحكومية أو 
المسؤولين المعنيين على الرغم 
مــن إنكار هيئــة البيئة علمها 
ونفي وزارة الصحة؟ معتبرة 
أن الحكومــة هي التي تســعى 

إلى التأزيم.

أعضاء، على أن يتم ترشيح 
الرئيــس ونائبــه مــن قبل 

الحكومة.
ترشــيح  ان  وأوضــح 
الحكومــة ســيعرض على 
مجلس الأمــة لاعتماده في 
جلسة خاصة أسوة بديوان 
المحاسبة والديوان الوطني 

لحقوق الإنسان.
وبيّن أن اللجنة ستستكمل 
في الاجتماعات المقبلة بحث 
لأن  لأهميتــه  الموضــوع 
القانون الســابق والتجربة 
الكثير من  العملية أوجــدا 
والعقبــات  الصعوبــات 

عامة للمواطنين إلى مشروع 
استثماري وتجاري بتحميل 
المواطن جزءا من مصاريف 
العلاج، ثــم تراجعت بأن 
التكلفــة علــى المواطــن 

ستكون صفرا.
وبين أنه بعد البحث في 
سبب عدم تصريح الوزيرة 
بــأن العــلاج مجانــي كما 
ينص الدســتور، وجد أن 
الموضــوع صراع تجاري، 
وأن الدولة ستدفع لإدارة 
المستشفى ولتغطية نفقات 
عــلاج المواطنين من خلال 

التأمين الصحي.
وأكــد أن هناك علامات 
استفهام كبيرة تدور حول 
إدارة المستشفى وتحتاج 
إلــى توضيــح مــن وزير 
الصحــة هــل المستشــفى 
اســتثماري  أم  مجانــي 
وتجاري؟، وهل هو راض 
عن تحول مستشفى جابر 

والمشــاكل التــي توجب أن 
يكون هنــاك تعامل خاص 
وقــراءة وصياغــة خاصة 

للنصوص القانونية.
اللجنة قطعت  ان  وذكر 
شوطا كبيرا جدا في مناقشة 
القانــون ونظــرت فــي 4 
اقتراحــات بتعديل القانون 
وكذلك الرد الذي ورد مكتوبا 
مــن الحكومة فيمــا يتعلق 

بالقانون.
ولفــت إلــى ان اللجنــة 
نظــرت أيضا في ملاحظات 
عدد من جمعيات النفع العام 
ذات الصلــة، مثــل جمعية 

إلى مستشفى خاص؟
تراجــع  واســتغرب 
الحكومة عن إدارة المستشفى 
المتخصصــين  قبــل  مــن 
والمستشــفيات المحترمــة 
في أوروبا ولماذا يتم الدفع 
لشــركة لإدارة المستشــفى 
وفي الوقت نفسه يتم الدفع 

للتأمين الصحي؟
وبــين أن النواب وقفوا 
مــع الوزير عندما ذكر أنه 
يريــد الوقــوف فــي وجه 
الفســاد والمفسدين ولكن 
ما الخطوات التي اتخذها 
للإصلاح؟ مشــيرا إلى أن 
الوزيــر حصــل على المدة 
نفســها التي حصل عليها 

رئيس الوزراء.
وأضــاف أنه إلــى الآن 
لــم نــر أي إجــراء واضح 
حول محاســبة المتسببين 
بكل قضايا الفساد ولا أن 
الوزير انتصر للناس التي 

الشفافية وحماية المال العام 
وبرلمانيــون كويتيون ضد 

الفساد.
وأشــار الــدلال إلــى ان 
قانون تعارض المصالح تم 
اعتماده بشكل شبه نهائي 
والمسألة التي ستحسم لاحقا 
استقلالية القانون أو ضمه 
جزءا من قانون هيئة مكافحة 

الفساد أم مستقل.
وقال إن اللجنة ســتبت 
فــي قانــون حــق الاطــلاع 
والشفافية، وسيقدم التقرير 
الذي  القانوني  وفق الموعد 

حدده المجلس.

تستحق العلاج بالخارج.
وأكد أن العلاج السياحي 
بدأ بالازدياد في عهد وزير 
الصحة الحالي وتجاوز 5٠٠ 
مليون دينــار ومتوقع ان 
المبلــغ ونحن  يتضاعــف 
مقبلون على فترة الصيف.
ورود  عــن  وكشــف 
معلومات عن بلوغ ميزانية 
 5٠٠ بالخــارج  العــلاج 
مليون دينار خلال أربعة 
أشهر، وفي المقابل لا يزال 
المواطن الذي يحتاج العلاج 
بالخارج يتوســل النواب 
لكي يحصل على حقه في 

العلاج.
وأشــار إلى أن المواطن 
اليــوم يلجــأ الــى النواب 
للحصول على ســرير في 
مستشفى او موعد لإجراء 
عملية او اشعة، معتبرا أن 
الوضع في القطاع الصحي 

خطير.

محمد الدلال

د.عبدالكريم الكندري

صلاح خورشيدطلال السهليخليل الصالح

طالبوا بحلول 
ناجعة للحفاظ

على مخزون البلاد 
من الأسماك

لماذا  ندفع لشركة 
لإدارة المستشفى 

وندفع للتأمين 
الصحي؟

»التعليمية«: التقرير النهائي  بشأن التعيينات 
والابتعاث بالجامعة والتطبيقي الأسبوع المقبل

ناقشــت لجنة الشؤون 
الأحــد  أمــس  التعليميــة 
تكليــف المجلــس التحقيق 
فــي التعيينــات والابتعاث 
في جامعة الكويت والهيئة 
العامــة للتعليم التطبيقي، 
بحضور مدير جامعة الكويت 
ومدير الهيئة العامة للتعليم 
التطبيقي وقياديي الجامعة 

والتطبيقي.
وأوضح رئيــس اللجنة 
النائــب د.محمــد الحويلة 
في تصريــح بمجلس الأمة 
اســتعرض  الاجتمــاع  أن 
الملاحظــات علــى الإجابات 
الــواردة للجنــة مــن قبــل 
جامعــة الكويت، وقد طلب 
منهم بعض الإيضاحات على 
أن تستكمل اللجنة اجتماعها 

يوم الأحد المقبل.
وقــال إنــه تم أيضــا في 
الاجتماع مناقشة الإجابات 
الواردة من هيئة التطبيقي، 
ورأى أعضــاء اللجنة منح 
هيئــة التطبيقــي أســبوعا 
لتزويدهــا بــكل الملاحظات 

التي أبدتها اللجنة.

وأكد الحويلة أن الاجتماع 
الأخيــر  ســيكون  المقبــل 
بخصوص هــذا الموضوع، 
وسيتم بعده إعداد التقرير 
النهائي ورفعه إلى مجلس 

الأمة.
وبين أن اللجنة ســتعقد 
اجتماعا آخر يوم الخميس 
المقبل لمناقشة تعديل القانون 
رقم ٢8/٢٠١٢ والخاص ببدلات 
العاملين في التربية والأوقاف 
بحضــور ديــوان الخدمــة 

المدنية ووزارة المالية.
وأوضــح أن الاجتمــاع 
ســيناقش تعديــل القانون 
البــدلات الخاصــة  ومنــح 
للوظائــف  بالتدريــس 
الإشــرافية والقيادية الذين 
البــدل بعــد  حرمــوا مــن 

ترقيتهم.
ويناقش الاجتماع أيضا 
التعديــل الخــاص بوظيفة 
معلم من فئــة )د( بأن يتم 
إلغاء شرط الخبرة حتى يتم 
اســتقطاب المعلمين حديثي 

التخرج.
وأعــرب الحويلــة عــن 

تمنياتــه بأن يكــون هناك 
توافــق نيابــي- حكومــي 
حتى يتم تحقيق الاستقرار 
التربــوي للمعلمين ويكون 
هناك عائــد إيجابي للرضا 
الوظيفــي يرتقــي بمهنــة 

التعليم.

د.محمد الحويلة


